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29 октября в малом зале Правительства Республики Алтай состоялось заседание
республиканской санитарно-противоэпидемической комиссии. На заседании были
подведены итоги подготовки образовательных учреждений, организации горячего
питания детей, промежуточные итоги прививочных кампаний против гриппа и клещевого
энцефалита.

  

В своем выступлении Главный Государственный санитарный врач Республики Алтай Л.
В. Щучинов отметил, что в ходе  подготовки школ к новому учебному году удалось
добиться   улучшения их санитарно-технического состояния. В 7 школах Республики
были проведены водопроводы, 9 школ канализированы, в 26 школах проведен ремонт
канализации с оборудованием  теплых туалетов, в 18 школах проведена полная замена
мебели. Большая работа по улучшению санитарно-технического состояния школ
проведена в МО «Чемальский район», МО «Чойский район», оборудованы теплые
туалеты во всех школах. Ремонт отопления проведен в 13 школах. Все эти достижения,
не в последнюю очередь, заслуга санитарной службы.

  

Однако в этой сфере по-прежнему остается много проблем. Ряд школ находятся в
аварийном состоянии, в некоторых ремонт продолжается по сей день, и это при том, что
уже заканчивается первая четверть учебного года.

  

Мониторинг питания детей в школах и детсадах, который ведется Управлением
Роспотребнадзора по Республике Алтай, выявил несколько основных проблем.
Некоторые районы практически не выделяют финансы на питание. В других - при
достаточном финансировании не организованы оптовые закупки продовольствия,
продукты приобретаются в розничной торговой сети. Все это указывает на то, что при
подготовке школ к новому учебному году вопросам питания детей в муниципалитетах не
уделялось должного внимания.

  

Л. В. Щучинов выступил с предложением вернуть практику проведения
общереспубликанских штабов по питанию школьников. Это позволило бы
активизировать работу муниципалитетов, отстающих на данном направлении, и
добиться от них полноценности рационов в школьных столовых и максимального охвата
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учащихся горячим питанием.

  

Выступавшие на заседании специалисты Управления рассказали о ходе иммунизации
населения Республики от гриппа. На сегодняшний день большая часть поступившей из
федерального центра вакцины уже использована, однако от плана вакцинации отстают
Горно-Алтайск и Майминский район.

  

Особый акцент был сделан на необходимости соблюдения графика прививок от
клещевого энцефалита. Население в своей основной массе вспоминает о необходимости
привиться только в начале клещевого сезона, тогда как для формирования иммунитета
к энцефалиту, первая прививка должна быть получена уже осенью.

  

{morfeo 21} 
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